

BIOGRAFÍA

Willie Morales

EL PILOTO DE LA SALSA

Capitán William Morales Echeverría, mejor conocido como Willie Morales “El Piloto De La Salsa”, nació en East Chicago, Indiana el 1 de Diciembre, hijo de padres puertorriqueños del pueblo de Añasco. Desde muy pequeño demostró la inclinación hacia la música que era muy aparente, inspirado por su hermano José Rodulfo Morales (Rudy) que cantó con varios grupos musicales en la ciudad de Chicago.

Willie se desarrolla en coros escolares en la ciudad de Chicago donde demostró su gran registro vocal ejecutando todas las voces desde soprano a barítono. A los 13 años de edad, luego del retiro de sus padres, hace su residencia en Añasco, Puerto Rico, en la Calle Nicolas Soto Ramos, mejor conocida como el callejón La Gallera.

Ahí es donde aumenta su pasión por la Salsa haciendo juntas en el barrio con familiares y amigos de infancia donde pasaban horas en rumbones de calles. En la Escuela Libre de Música de Mayagüez, toma clases de piano con el maestro Luciano Quiñones, además, participa en la banda de dicha escuela como cantante. Cantó con varios grupos musicales del área tales como Polanco, Nelson (Ruido) y La Dictadora, la cual perteneció a Willie Sotelo ex- pianista del Gran Combo de Puerto Rico (QEPD)

Entre sus cantantes favoritos del género tropical están Cheo Feliciano, Marvin Santiago e Ismael Miranda, su pariente, entre otros.

Morales nació en Chicago, vive en Houston pero sus raíces están bien plasmadas en su corazón. Ese amor por Puerto Rico lo cultivaron sus padres que lo llevaban desde muy joven con frecuencia a Añasco.

Durante esta trayectoria comienza otra pasión en su vida, la aviación. Su deseo de ser piloto fue aumentando con la misma intensidad que sentía de ser cantante, con el transcurso del tiempo, tomó el camino de la aviación donde lleva más de 30 años volando alrededor del mundo.

Hay un vídeo que se hizo viral, en donde le canto a los pasajeros del vuelo 301 de Fort Lauderdale a San Juan. En 24 horas el vídeo ya tenía más de 1 millón de personas que lo habían visto. Hasta dos periódicos en Inglaterra escribieron sobre mí”, dijo “El Piloto De La Salsa”, que añadió, que recibió más de 2,000 notificaciones en Facebook, y los leyó todos y aunque se tardó le contestó a todos.

Morales se encuentra viviendo un momento de ensueño como músico, tras la publicación de “Desafiando La Gravedad” (2018) y su exposición pública a través del vídeo que se hizo viral, ha recibido muchas muestras de cariño de seguidores de su trabajo y de la sonoridad salsosa en general, manifestaciones que han alcanzado a su familia, lo cual agradece profundamente. Sepan sin embargo, que es mayor la satisfacción que siente y espera seguir sintiendo, cuando recibe mensajes de jóvenes (o de sus padres) quienes, sabiendo de él como piloto, le solicitan consejo en cuanto a los pasos a seguir para concretar sus sueños de convertirse en pilotos aerocomerciales: han sido muchas estas experiencias, todas las recuerda, y sepan que son también su combustible para seguir soñando, para seguir volando y -por supuesto- para seguir cantando.

Morales se ha mantenido firme en su compromiso con el género tropical al producir el álbum “Vivencias, Mi Misión”, el sencillo “Suave y Sin Prisa” y para el 2024 se une a su viejo amigo Domingo “Tito” Gutiérrez para presentar el sencillo “La Mejor Llave”. Un tema con el swing de antaño para una nueva generación de bailadores y fanáticos de la salsa pesada.

Y ahora para comenzar el año 2025 con el pie derecho, Willie nos presenta su más reciente sencillo “Palabras De Amor” una canción romántica que trata la esencia de dos personas cuyo deseo es tan grande el uno por el otro, y el sueño de estar juntos finalmente ha sucedido. Esta canción fue producida por músicos colombianos llevando el ritmo al estilo colombiano a pleno. Disfruten de esta propuesta que contiene salsa de la calle al estilo de nuestro Capitán Willie Morales.

